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平成31年度安曇野市教育委員会第１回臨時会会議録 

 

日 時：平成31年４月10日（水）午後１時30分 

場 所：安曇野市役３階「会議室301」 

 

＜出席者＞ 

教育委員：教育長 橋渡勝也、教育長職務代理者 唐木博夫、教育委員 須澤真広、 

教育委員 横内理恵子、教育委員 二村美智子 

事務局 ：教育部長 西村康正、学校教育課長 平林洋一、生涯学習課長 臼井隆昭、 

文化課長 那須野雅好 

書 記 ：学校教育課長補佐兼教育総務係長 太田雅史、学校教育課教育総務係 岩原遼子 

傍聴者 ：なし 

 

 

 

◎開 会 

教育部長 皆さん、こんにちは。 

  定刻となりましたので、ただいまから平成31年度安曇野市教育委員会第１回臨時会を開会

いたします。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎教育長挨拶 

教育部長 それでは、橋渡教育長からご挨拶をお願いいたします。 

教育長 平成31年度安曇野市教育委員会第１回臨時会の開催を急遽お願いいたしましたところ、

皆様ご都合をつけていただきまして、まことにありがとうございました。 

  また冬に逆戻りしたような寒い陽気に加え、雪も降りしきる中、お運びくださいましたこ

とに、重ねて厚く御礼申し上げます。 

  本日は、議案１件、報告３件についてご審議をいただきます。どうぞよろしくお願いいた

します。 
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 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎発議による非公開案件の決定について 

教育長 それでは、本日の会議事項における公開非公開についてお諮りいたします。 

  本日の協議議案のうち、情報公開条例第７条第５条に規定する実施機関並びに国、他の地

方公共団体の内部又は相互における審議、検討又は協議に関する情報で、公にすることによ

り、率直な意見の交換又は意思決定の中立性が損なわれるおそれのある案件として、議案第

１号 長野県教育委員会による「高校改革～夢に挑戦する学び～実施方針」についてを非公

開とするよう発議いたします。 

  このことに関して、委員からご発言はありますでしょうか。 

（発言する者なし） 

教育長 ないようですので、議決に移ります。 

  それでは、ただいま申し上げました議案１件につきまして、非公開とすることに賛成の方

は挙手をお願いします。 

（賛成者挙手） 

教育長 ありがとうございました。３分の２以上の挙手がありましたので、本件は議決されま

した。 

  会議事項の順番につきましては、報告第１号から第３号とし、これを公開することとしま

す。以後、会議を非公開とし、議案第１号を扱います。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎報告第１号 安曇野市人権教育指導員の委嘱について 

教育長 それでは、まず報告第１号 安曇野市人権教育指導員の委嘱についてを議題とします。 

教育部長 教育部全般にかかわる事件または不明な事項等につきましては、私から説明をさせ

ていただきますが、個別の案件につきましては、所管の担当課長または担当職員から説明を

させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

教育長 それでは、報告第１号について、担当より説明をお願いします。 

生涯学習課長 「安曇野市人権教育指導員の委嘱について」資料を読み上げ。 

教育長 報告第１号 安曇野市人権教育指導員の委嘱について、委員からご質問、ご意見等が

ございましたらお願いいたします。 
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横内委員 今、指導員に新しくなられる方の名簿を拝見して、お一人お一人がどうのというこ

とではないんですが、この人権教育指導員をお願いするにあたり、女性を増やしたい気持ち

というのは生涯学習課のほうにはあったんでしょうか。女性の方があまりにも少ないので、

すごく違和感があって、質問です。 

生涯学習課長 女性の登用という形はあるかもしれませんけれども、今この時点では、今まで

の選考方法で各地区が行っておりましたので、そこの役員さんという形でございましたので、

事実上女性の方が少なくなってしまったという形でございます。女性の登用につきましては、

今後豊科地域と他の地域とで選考方法が違うということでございますので、すぐには今のこ

とについては対応できないかもしれませんけれども、今後そのような形の中で、お知らせす

る中で選考していただくような形にしたいというふうに考えております。 

  以上です。 

横内委員 是非、女性も男性もおりますので、女性の登用に向けて、意思を持って取り組んで

いただきたいなという個人的な感想を持ちました。 

  以上です。 

教育長 他にございますでしょうか。 

（発言する者なし） 

教育長 それでは、ただいまのことは要望ということで、事務局、お願いいたします。 

生涯学習課長 はい。 

教育長 では、この件につきましては、異議なしということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

教育長 異議なしでございますので、報告第１号 安曇野市人権教育指導員の委嘱については

了承いただきました。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎報告第２号 安曇野市人権教育推進委員会委員の委嘱について 

教育長 それでは、報告第２号について、担当より説明をお願いします。 

生涯学習課長 「安曇野市人権教育推進委員会委員の委嘱について」資料を読み上げ。 

教育長 報告第２号 安曇野市人権教育推進委員会委員の委嘱について、委員からご質問、ご

意見がございましたらお願いします。 

（発言する者なし） 
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教育長 では、この件につきましては、異議なしということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

教育長 異議なしでございますので、報告第２号 安曇野市人権教育推進委員会委員の委嘱に

ついては了承いただきました。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎報告第３号 人事異動に伴う博物館協議会委員の選任について 

教育長 それでは、報告第３号について、担当より説明をお願いします。 

文化課長 「人事異動に伴う博物館協議会委員の選任について」資料を読み上げ。 

教育長 報告第３号 人事異動に伴う博物館協議会委員の選任について、委員会のご質問、ご

意見ございましたらお願いします。 

（発言する者なし） 

教育長 この件につきまして、異議なしということでよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

教育長 異議なしでございますので、報告第３号 人事異動に伴う博物館協議会委員の選任に

ついては了承をいただきました。 

  以降の議題につきましては、非公開といたします。 

 

（以後、非公開会議） 

─────────────────────────────────────────────────  

◎議案第１号 長野県教育委員会による「高校改革～夢に挑戦する学び～実施方針」 

について 

 ─────────────────────────────────────────────────  

（以後、公開会議） 

 

◎その他 

教育長 では、次にその他の事項を取り扱います。 

  委員各位から何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

（発言する者なし） 

 では、以上で本日の臨時会に付議させていただいた案件は全て終了いたしました。委員各
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位には、ご協力を賜りましてまことにありがとうございました。 

 ─────────────────────────────────────────────────  

 

◎閉 会 

教育部長 大変お疲れさまでございました。 

  以上をもちまして、平成31年度安曇野市教育委員会第１回臨時会を閉会といたします。 

  皆さん、大変お疲れさまでございました。ありがとうございました。 

 


